

L'impunité des crimes d'Israël dans la Frange de Gaza est condamnée à l'ONU



17 mai (RHC)- La représentante de l'OLP, l'Organisation de Libération de la Palestine aux Nations Unies, Hanan Asharaoui, a dénoncé l'impunité dont jouit Israël alors qu'il attaque les civils de la Frange de Gaza et continue à coloniser ce territoire arabe.

Au cours d'une rencontre avec la presse aux Nations Unies, Hanan Asharaoui a assuré que la tragédie actuelle des Palestiniens est provoquée par le transfert de l'ambassade des États-Unis à la ville de Jérusalem, ce qui est une violation flagrante du droit international.

Pour sa part, l'ambassadeur de la Bolivie à l'ONU, Sacha Llorente, a annoncé que son pays et le Koweït élaborent une résolution sur le conflit entre Palestiniens et Israéliens et qu'elle sera présentée aux membres du Conseil de Sécurité.

De son côté, le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Sergueï Lavrov, a indiqué que l'accusation des États-Unis contre les Palestiniens d'être responsables de la violence dans la Frange de Gaza est erronée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/162460-limpunite-des-crimes-disrael-dans-la-frange-de-gaza-est-condamnee-a-lonu>



Radio Habana Cuba